

ABSTRAK

Reiza Fahlefi: Pengaruh Current Ratio (CR) dan Debt to Asset Ratio (DAR) Terhadap Net Profit Margin (NPM) Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Erajaya Swasembada Tbk Periode 2013-2022)

Penelitian ini berlandaskan pada beberapa rasio yang dapat mempengaruhi profitabilitas suatu perusahaan (*Net Profit Margin*) diantaranya rasio likuiditas (*Current Ratio*) dan rasio solvabilitas (*Debt to Asset Ratio*). *Current Ratio* (CR) ialah rasio yang menunjukkan kondisi perusahaan dalam memenuhi kewajiban hutang jangka pendeknya. Selanjutnya, *Debt to Asset Ratio* (DAR) ialah rasio yang menunjukkan seberapa besar suatu perusahaan dibayai oleh hutang. Dan *Net Profit Margin* (NPM) ialah rasio yang menunjukkan seberapa besar perusahaan dapat menghasilkan profit atau laba pada tahun berjalan yang kemudian hal tersebut menjadi penyebab naik turunnya harga saham suatu perusahaan yang selanjutnya berpengaruh dan memberikan efek atas masuk dan keluarnya para investor yang berinvestasi di PT. Erajaya Swasembada Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar *Current Ratio* (CR) secara parsial dapat mempengaruhi *Net Profit Margin* (NPM). Kemudian seberapa besar *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial dapat mempengaruhi *Net Profit Margin* (NPM). Dan yang terakhir, seberapa besar *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan dapat mempengaruhi *Net Profit Margin* (NPM).

Data pada penelitian ialah data *time series* (rentetan waktu) yang bersumber dari *annual report* atau laporan keuangan tahunan pada perusahaan PT. Erajaya Swasembada Tbk periode 2013-2022 yang diperoleh melalui situs resmi perusahaan yaitu www.erajaya.com. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik analisis data yang digunakan ialah teknik analisis deskriptif, analisis asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelas), dan analisis kuantitatif (analisis regresi linear, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis).

Berdasarkan hasil perhitungan secara manual dan melalui aplikasi SPSS Versi 29 disimpulkan bahwa *Current Ratio* (CR) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan kontribusi sebesar 32%. Selanjutnya *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan kontribusi sebesar 11,8%. Dan secara simultan, *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) juga tidak berpengaruh terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan kontribusi sebesar 38,4%

Kata Kunci: *Current Ratio, Debt to Asset Ratio, Net Profit Margin*